

Plaidoirie : L2 Collège de Droit

Maëlle Blanger

Sujet : Ne faut-il songer Covid qui nous sépare ?

Soutien de la thèse du contre

La maladie a creusé un fossé,
Un vide entre les autres et soi,
Des barrières à toujours respecter,
Faisant peser sur nos épaules un lourd poids.

On ne voit plus toute notre famille, nos amis,
Ceux avec qui on refait le monde en riant.
Même le visage des inconnus s'est évanoui,
Avec nostalgie, on se remémore le temps d'avant.

Acceptons ce vide rapidement,
Pour tous ceux que l'on aime et que l'on aimait,
Sinon on ne verra personne durant longtemps,
Et certaines, peut-être, plus jamais.

Si tu veux continuer malgré tout sans rien changer,
Pense à ceux qui ont des vies entre les mains.
Si tu ne veux vivre sans penser au lendemain,
Pense à celui de ton prochain.

Aujourd'hui tendre la main,
C'est la garder proche de son cœur.
L'épidémie ne signe pas notre fin,
Il faut garder la foi malgré la peur.

Désormais, l'égoïsme n'a plus sa place,
Il faut comprendre ce vide qui nous sépare,
Pour que l'épuration des maux du monde se fasse.
Et que cesse enfin ce cauchemar.

On peut pallier l'éloignement,
Prendre des nouvelles, appeler,
Regarder un film au même moment,
L'affection va au-delà de la fissure créée.

A mon prochain, je place une barrière en signe de solidarité,
Ce vide est synonyme de l'amour que je te porte.
Je m'éloigne de toi pour te protéger.
Ma liberté, je te la donne pour que tu t'en sortes.